

Maduro sostuvo encuentro con líderes de iglesias cristianas del país



por **Prensa Presidencial**

© Jun 19, 2024



Palacio de Miraflores, Caracas. –El presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro, sostuvo encuentro con líderes de iglesias cristianas del país, desde el Salón Boyacá, del Palacio de Gobierno.

En reiteradas ocasiones, durante reuniones con grupos religiosos del país, el jefe de Estado, ha exaltado el papel de la familia venezolana como columna vertebral de la sociedad, por tal motivo ha encomendado la tarea de rescatar este valor fundamental para la supervivencia de la civilización.

“Hay que plantarse y pedirle apoyo a Dios para que Cristo nos bañe con su sangre y su amor para tener la valentía, el patriotismo y la fortaleza y jamás ceder ante la mentira y los chantajes de una anti civilización que busca destruir la familia”, acotó el Presidente durante un acto con cristianos el pasado mes de mayo.

El presidente Maduro fue acompañado por la Primera Combatiente, Cilia Flores; el jefe de Gobierno del Distrito Capital, Nahum Fernández; el vicepresidente de Asuntos Religiosos en el Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV) y diputado a la asamblea Nacional, Nicolás Maduro Guerra; entre otras personalidades.

La comitiva está conformada los apóstoles Dan Suárez, presidente de la Mesa Ministerial Nacional; Carlos Lombana, presidente del Ministerio Nacional de Centros Cristianos para la Familia; Isabel Molina de Fernández, presidenta del Movimiento Nacional de Mujeres de Autoridad y Gobierno.

También están Miguel Reyes, Betzabeth Zarraga y profeta, Ruth Zarraga; representantes del apóstol Guillermo Maldonado en Venezuela; Hugo Díaz, presidente de la «Marcha para Jesús»; Oswaldo Zamora, presidente del partido ORA y presidente del Consejo Pastoral de Caracas.

Asimismo, Yajaira del Carmen Gamarra, pastora principal del Ministerio Apostólico Visión Global en el estado La Guaira; José Almao, pastor de la Casa de Oración Caracas; y Henry Romero, pastor principal de la Iglesia Fuente de Vida y secretario nacional de la Mesa Ministerial.

Prensa Presidencial / Eduardo Hueck

«**Decreto 15 de junio como Día del Arrepentimiento 211 años cumple el Decreto de Guerra a en Cristo y Día de la Esperanza Muerte promulgado por Bolívar**»



Prensa Presidencial

Entrada relacionada
